

El Santo Sepulcro inviste a diez nuevos cofrades tras un año de vacío por la pandemia

15/03/2021



Imagen de los diez nuevos cofrades junto al presidente, José García, a la derecha.

La imagen del **Cristo Yacente** presidió ayer domingo 14 de marzo el altar de la Iglesia de Santa Ana para acoger el acto con el que la **Cofradía del Santo Sepulcro retomó su actividad tras un año de paralización a causa de la pandemia**. Los hermanos del Sepulcro se reunieron en el templo para llevar a cabo su tradicional misa, celebración que marca el **inicio de los actos de la ya inminente Semana Santa**.

El templo de Santa Ana con un **aforo prácticamente al completo**, pero cumpliendo con todas las medidas sanitarias, acogió la celebración de la Eucaristía en la que se produjo el juramento de su presidente, **José**

García Meneses, para formalizar su mandato de estar al frente la Cofradía, un año después de asumir el cargo. Al finalizar la liturgia se realizó la investidura de diez nuevos cofrades entre los que se suma el miembro más joven, el bebé de 15 meses **Santiago Pelayo**. Entre los nuevos cofrades, juraron también su lealtad a la hermandad las concejales del Partido Popular, **Manuela Soriano** y **Lola Francés**, que estuvieron arropadas por el grupo Municipal Popular al completo. La celebración contó con la presencia de numerosos representantes de colectivos sociales y festeros y de la concejala de Fiestas, **Lorena Pedrero**.

Dada la vinculación de la cofradía con los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, el acto contó con la presencia de representantes de la Subdelegación de Defensa de Alicante, y miembros de las Fuerzas Armadas, así como con el delegado provincial de la Asociación de Jubilados de la Policía Nacional y presidente de la asociación de vecinos del barrio, La Purísima, **José Miguel Tornero**. Cabe destacar también la presencia de este acto del representante de la Mayordomía del Santísimo Cristo de la Sangre del Monte Calvario de Petrer, **José Vicente Romero** y del presidente de la Hermandad Jesús Triunfante "La Burríta" y presidente del Corpus, **Francisco Cortés**, así como del vicepresidente de la Hermandad de la Santa Cruz, **Juan Carlos Gil** ambas de Alicante, junto a otros miembros de las ocho cofradías de la Semana Santa eldense.

También se sumaron a la celebración el presidente de la Junta Mayor de Hermandades de la Semana Santa de Elda, **José Pascual Barceló**, el presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, **Ramón González**, el presidente de la Junta Gestora de Fallas, **Fernando Álvarez**, junto a las dos Falleras Mayores, **Eva Vicente** y **Nahia Tomás**.

También la presidenta de la falla El Huerto, **Isabel Martínez**, junto a su Fallera Mayor Infantil, **Imara Lencina** y su dama de honor infantil **Martina Lencina**.

Cerró el acto José García Meneses, agradeciendo la asistencia y dando la enhorabuena a sus nuevos hermanos,. Resaltó que "es el momento de demostrar que todos son bienvenidos a la casa de Dios, **debemos reflexionar sobre la discriminación, el rechazo y el sufrimiento a causa de la sinrazón**. Abramos los brazos y el corazón porque todos somos hijos de Dios".



El Santo Sepulcro presidió el altar de Santa Ana.